



## Kades Diminta Kelola Keuangan Desa Sesuai Aturan Hukum

**PUTUSSIBAU, SP** - Wakil Bupati Kapuas Hulu, Antonius L Ain meminta, para Kades agar mengelola keuangan desa sesuai dengan ketentuan aturan hukum yang berlaku. Hal tersebut disampaikan saat membuka kegiatan workshop, hasil evaluasi implementasi Siskeudes dalam tatakelola keuangan desa, di gedung indor volly Putussibau, Rabu (28/3).

"Mulai dari perencanaan sampai pertanggungjawaban, penggunaan anggaran harus jelas," tegasnya.

Dalam mengelola keuangan desa yang sesuai aturan, Pemda Kapuas Hulu telah membuat Perbup terkait keuangan desa. Selain itu, Pemda juga telah melakukan pembinaan dan melaksanakan pembimbingan teknis.

"Kami merasa beruntung selama ini, sebab selalu dibina oleh BPK, BPKP, sehingga dapat menggunakan anggaran sesuai ketentuan aturan yang berlaku," jelasnya.

Diharapkannya, kepada para peserta workshop agar mengikuti kegiatan ini secara serius. Selain itu, peserta

juga harus berpartisipasi dalam mempertanyakan terkait pengelolaan keuangan desa.

Anggota DPR RI Komisi XI, Sukiman memaparkan, pengelolaan dan pengawasan dana desa sangat penting dilakukan, agar dana yang dikucurkan oleh pemerintah pusat ke desa dapat memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Desa sangat luar biasa, tidak ada aturan undang-undang yang selengkap UU desa," terangnya.

Dengan dilakukan Bimtek dan lokakarya dalam upaya pencegahan dan pembinaan, diharapkannya ke depan dana desa dapat memberikan kesejahteraan bagi masyarakat desa.

Saat ini dikatakannya, pertumbuhan perekonomian masih belum menggembirakan. Oleh karena itu, ke depan pengelolaan sistem dana desa harus dilakukan dengan sebaik mungkin, melalui pembinaan dari BPKP.

"Kades harus memahami itu, mulai dari perencanaan, penganggaran dan tatakelola. Semuanya harus memenuhi azas pemanfaatannya," pungkasnya. **(sap/pul)**



**WORKSHOP** - Peserta tampak antusias mengikuti workshop hasil evaluasi implementasi Siskeudes dalam tatakelola keuangan desa, di Gedung Indor Volly Putussibau, Rabu (28/3).